

2月

ちらほらと 梅の花を目にするようになりました
でも まだまだ寒い時期はつづきます
幸い インフルエンザやひどい風邪を召されている方は
ご利用者様にはいらっしやいませんが 油断は禁物！
これからも うがい・手洗いをきちんとやっていきます

初詣



今年も赤八幡神社へ
初詣に行きました
皆さんのお願い事
かないますように！



1月の誕生会

1月の誕生会は
★ザ・マジックショー★
マジカルみささんとアシスタントの
ビューティゆかりさんお二人が
華麗なマジックを披露して
くださいました！



今日のデイ！

節分に向けて
今日のデイは 鬼の面作り
それぞれに 怖そう？な
いろいろな 鬼になりました
豆まきが 楽しみです



うちわでパタパタ

新聞紙落し
でも なかなかうまくは
いかないようです



みなさんそれぞれ 悪戦苦闘？！



今月のつばやき



2月の予定

- 豆まき (3日)
- 誕生会 (17日)



お誕生日おめでとうございます



寒い日々が続いていますが 皆さんいかがお過ごしですか？
寒いけれど快晴の空に誘われて
久しぶりに 狭い我が菜園に出てみました。
この寒さの中でも雑草はしっかりと伸びています。
そろそろ玉ねぎの肥料をやる頃合いと思いつつ、草取りをし
まだまだ細い苗に肥料をやりました。
最近でこそ 玉ねぎが玉にまでなってくれますが
作り始めた当初は 肥料をやる時期が解らず
なかなか 玉ねぎにまで育ちません。
そんな私をみかねてか ご近所の方が肥料のやり方や時期を
教えて下さったおかげで
出来栄に差はあれど それ以降は まあまあの
玉ねぎが採れるようになりました。
何事も その時機を外さずに行うということは
子育てにも通じることだと思つづく思つたものでした
寒さもあと少し 春よ来い！

